

Presidente Díaz-Canel recibe delegación olímpica



La Habana, 10 ago (RHC) Desde la ventanilla del avión Mijaín López sostenía la bandera con la misma gallardía con que lo ha hecho en los últimos cuatro juegos olímpicos.

Dentro de la aeronave, otros muchos atletas lo emulaban con enseñas nacionales más pequeñas. Todos regresan a la Patria luego de concluir una cita en la que pusieron a Cuba en el lugar 14 del medallero.

Muy cerca los esperaba el Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, para decirles de su boca lo que siente un pueblo que los siguió desde el primer día.

Calificó de proeza la actuación de los deportistas nacionales y expresó la gratitud y la admiración por las hazañas logradas de los atletas en los escenarios de competencias.

Acompañado por miembros del gobierno, el también primer secretario del Partido Comunista de Cuba significó que los atletas de la Isla superaron déficit de competencias, problemas familiares y limitaciones

en los entrenamientos.

Díaz-Canel destacó en sus palabras el coraje, la valentía y el compromiso de cada exponente cubano, «protagonistas de una gran alegría para el pueblo pues cada título levantó el orgullo nacional».

El jefe de Estado calificó las actuaciones de derroche de cubanía, y preponderó que pese al bloqueo y al asedio, realizaron en Tokio su mejor desempeño de los últimos cuatro Juegos Olímpicos.

Durante el intercambio, el presidente agradeció la entrega y el sacrificio de los deportistas y felicitó particularmente al luchador Mijaín López, a quien tildó de leyenda luego de conquistar su cuarto cetro dorado en citas bajo los cinco aros.

También, reconoció los oros del boxeo y el canotaje, así como las preseas de Leuris Pupo (plata-tiro deportivo) e Idalys Ortiz (plata-judo) y de todos los medallistas antillanos en Tokio.

La delegación de la nación caribeña terminó en la lid nipona con siete preseas doradas, tres de plata y cinco de bronce, para situarse en el lugar 14 del medallero y superar las actuaciones de Río 2016, Londres 2012 y Beijing 2008.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/266579-presidente-diaz-canel-recibe-delegacion-olimpica>



Radio Habana Cuba